

Rutan Balikpapan Gelar Apel Pagi Sekaligus Pengukuhan Satgas Netralitas ASN Pada Pemilu 2024

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.INDONESIASATU.ID

Jan 29, 2024 - 21:18



Balikpapan, 29 Januari 2024 - Rutan Balikpapan melaksanakan apel pagi dan Pengukuhan Satgas Netralitas ASN pada Pemilu 2024. pada hari ini Acara yang diikuti oleh seluruh pejabat struktural, komandan jaga, dan staf ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim. Pagi ini, suasana di Rutan Balikpapan terasa penuh semangat dan rasa

tanggung jawab. Apresiasi dan terima kasih disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu sekalian yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan penuh integritas, menjadikan Rutan ini aman dan tertib.

Selanjutnya kami resmi mengukuhkan Satgas Netralitas. Langkah ini diambil sebagai bentuk komitmen untuk menjaga netralitas Aparatur Sipil Negara (ASN) di Rutan Balikpapan. Perintah ini datang dari pimpinan tertinggi, sebagai langkah konkret untuk memastikan bahwa setiap ASN di Rutan Balikpapan adalah netral. "Saya meminta seluruh unit pelaksana teknis (UPT) untuk melaksanakan fan tanda sebagai bukti keseriusan kita dalam menjaga netralitas ASN," kata Kepala Rutan Balikpapan saat memberikan arahan. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang kondusif dan bebas dari intervensi politik. Kepala Rutan juga mengingatkan kepada Kasubsie Pelayanan dan seluruh jajaran untuk selalu berkoordinasi dengan Komisi Pemilihan Umum (KPU) setempat. Koordinasi ini penting untuk memastikan kelancaran pelaksanaan Pemilu Serentak yang akan datang.

"Saya harap kerjasama yang baik antara Rutan Balikpapan dan KPU dapat memastikan partisipasi maksimal dari warga binaan dalam pelaksanaan hak pilih mereka. Kita ingin memastikan bahwa proses pemilu berjalan lancar dan demokratis di Rutan Balikpapan," tambahnya.

Sebagai bagian dari masyarakat, para warga binaan juga diingatkan untuk menggunakan hak pilihnya dengan bijak. Kepala Rutan berharap agar seluruh warga binaan dapat memilih sesuai dengan keyakinan dan pandangan pribadi mereka.

Dengan semangat netralitas dan kesiapan untuk mendukung proses demokrasi, Rutan Balikpapan siap memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan kelancaran pelaksanaan pemilu serentak mendatang.